
G~~~~ 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 

Die Beantragung der erhöhten Kosten in Höhe von 160.000 €ist erfolgt. Die Bewilligung 
steht noch aus. 

Antwort der Verwaltung: 

Herr Stäglin sagte zu, dass die Information zur Bewilligung nachgereicht wird. 

Fragestellung: 

Beschlusskontrolle Sitzung des Ausschusses für Finanzen, städtische 
Beteil~9ungsverwaltung und Liegenschaften vom 22.08.2017 
TOP: 0 5.24 
Nachreichung der Information zur Bewilligung 
Vorlage: Vl/2017/03226 
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